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Zuwendungen für Investitionen und Ausstattung in Ganztagsschulen 

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 05.06.2007 
 
 
 

Beschlussvorschlag 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die Fraktionen von CDU und SPD beantragen, der Rat der Stadt möge folgende Resolution 
an die Landesregierung richten:  
 
Zuwendungen für Investitionen und Ausstattung in Ganztagsschulen 

 
Der Rat der Stadt Wuppertal weist das Vorhaben der Landesregierung, die Zuwendungen für 
Investitionen und Ausstattung in Ganztagsschulen drastisch zu kürzen, zurück und fordert die 
Landesregierung auf, die Finanzierung dieser Zuwendungen in der letzten Ausbaustufe mit 
dem Förderschlüssel der Vorjahre fortzusetzen. 
 
 

Begründung 

 

Die Landesverwaltung hat am 1. Juni 2007 darüber informiert, dass sie die bisherige Praxis 
der Förderung von Investitionen und Ausstattung in Ganztagsschulen zu Lasten der 
Kommunen ändern will. Dieses geschieht in dem Wissen, dass alle Kommunen, die zum 
Schuljahr 2007/08 Offene Ganztagsgrundschulen bzw. Gebundene Ganztagshauptschulen in 
erweiterter Form einrichten, bereits zum 31. Januar bzw. 30. April 2007 die Förderung dieser 
Maßnahmen auf Grundlage der bisherigen Förderpraxis beantragt haben.  
 

 

 

 



Die Landesregierung torpediert damit die Finanzplanung der Kommunen, die auf Grundlage 
der bisher geltenden Förderpraxis stattgefunden hat. Diesen Förderschlüssel im laufenden 
Verfahren zu ändern, ist ein Vertrauensbruch gegenüber den Städten, die nun erhöhte 
Eigenanteile stemmen sollen. Allein in Wuppertal führt dieses Vorgehen zu einem Fehlbetrag 
von rund 1,3 Mio. Euro, die die Stadt nun zu Lasten anderer Projekte aus der 
Schulbaupauschale finanzieren muss, um den Ausbau der Ganztagsschulen nicht zu 
gefährden.  
 
gez. 
Bernhard Simon     Klaus Jürgen Reese 
Vorsitzender      Vorsitzender 
der CDU-Ratsfraktion    der SPD-Ratsfraktion 
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